

Beratendes Ausschussmitglied Höthker informiert, dass die Planung der Bike-Strecke in Zusammenarbeit mit der Verwaltung gut funktioniert. Auch der Kontakt mit den Jugendlichen, die sich den Bike-Park wünschen, besteht weiterhin. Das genaue Design steht noch nicht fest, aber eine grobe Strecken- und Zeitplanung liegen bereits vor.

Die Verwaltung teilt mit, dass die zeitliche Disposition bereits konkretisiert wurde. Die für den Bau der Strecke notwendigen Rodungsarbeiten müssen bis zum 28.02.2023 abgeschlossen sein, wenn diese im kommenden Jahr in Betrieb genommen werden soll. Des Weiteren erfolgt derzeit die endgültige Klärung der Finanzierung des Projektes. Für die kommende Sitzung des Ausschusses für Kinder, Jugend und Familie (JHA) wird eine entsprechende Beschlussvorlage zur Realisierung der Bike-Strecke vorbereitet.